



Con 22 de 32 congresos locales, Gutiérrez Luna cierra filas en torno a Sheinbaum contra medidas de EU; “presiones extranjeras son inaceptables para México”, coinciden



Con una convocatoria de última hora, el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, logró un atropellado cierre de filas de 22 de 32 congresos locales en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum.

De acuerdo a diputados locales consultados por Latinus, la invitación para acudir este lunes al recinto legislativo de San Lázaro a suscribir una declaración conjunta por las presidencias de las mesas directivas de los cámaras locales llegó apenas el viernes pasado.



Todavía este lunes, el secretario técnico de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Ricardo Álvarez, propuso a Gutiérrez Luna llevar a cabo una junta a las 10:00 de la mañana para revisar la logística cuando la reunión estaba convocada a las 2:00 de la tarde.

“Gutiérrez Luna aceptó y la reunión solamente fue una forma de perder horas que pudieron servir para organizar de mejor forma el evento”, comentó un diputado del centro del país.

De hecho, la declaración conjunta nunca consideró los 32 congresos locales, sino solamente a 26, aunque al final la suscribieron nada más 22, ya que congresos como el de Aguascalientes, Colima, Michoacán o Quintana Roo descartaron su participación horas después de hacer recibido la invitación.

Los Congresos que no participaron fueron: Aguascalientes, Colima, Guanajuato, Guerrero, Jalisco, Michoacán, Nuevo León, Quintana Roo, Tlaxcala y Veracruz, en cuya entidad Gutiérrez Luna intentó ser candidato a gobernador en las pasadas elecciones con Morena y sus aliados.

El presidente de la Cámara de Diputados escribió en su cuenta de X: "En apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum y en defensa de la soberanía, hoy nos reunimos con la mayoría de las presidencias de los Congresos locales para hacer una declaración conjunta donde nos comprometemos a realizar todas las acciones pertinentes para proteger a México, en su territorio, su población y su identidad".

En la declaración conjunta de siete puntos destaca el rechazo a “cualquier intento de injerencia extranjera en nuestro país y al cual tenemos el derecho y el deber de defender como poderes soberanos”.

“Velaremos siempre por el respeto a nuestra nación y la protección de nuestros marcos jurídicos nacionales y estatales”, indicó.



El documento establece que la Cámara de Diputados y los congresos de las entidades federativas, “nos comprometemos a la defensa irrestricta de nuestra población dentro y fuera del territorio nacional”.

“Promoveremos las reformas necesarias a nuestros marcos jurídicos para armonizar legalmente los instrumentos jurídicos que nuestras constituciones mandatan”, resaltó la declaración conjunta.

Cabe recordar que luego de que el PRI y el PAN rechazaron sumarse a la convocatoria para cerrar filas en torno a Sheinbaum, el morenista Gutiérrez Luna los tachó de traidores.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/17/con-22-de-32-congresos-locales-gutierrez-luna-cierra-filas-en-torno-sheinbaum-contramedidas-de-expresiones-extranjeras-son-inaceptables-para-mexico-coinciden-135306.html>